
Difficulté en droit

Par Souk, le 12/07/2015 à 19:18

Bonjour à tous. Je me permets de vous raconter mon problème tu en espérant que vous 
pourrez m'apportez un peu d'aide et de réconfort. Alors voilà, j'ai eu mon bac en 2013, un bac 
L est pour moi la fac de droit était une évidence, tellement une évidence que sur APB je n'ai 
mis que fac de droit comme seul vœu. Depuis l'âge de mes 7 ans je veux devenir avocate, 
défendre les gens, les conseillers... c'est vraiment ce que j'aime le plus. Après mon bac je me 
suis inscrite en fac de droit, j'ai raté cette année là, je n'ai validé que l'espagnol, j'ai donc 
décidé de redoubler pensant qu'un redoublement me serait bénéfique, erreur, donc cette 
année j'ai fait une deuxième première année. Il est vraie que durant cette année j'ai compris 
bcp de choses que je n'avais pas compris l'année dernière mais malheureusement je n'ai pas 
encore pu valider cette année, la seule matière en plus validée est le droit civil, le droit 
constitutionnel et l'histoire de droit n'ont pas été validé de slmt qql points (il manquait 2 points 
en droit constitutionnel et hdd). Les petites matières (géopolitique, institutions administratives, 
juridictionnelles et vie politique française) j'ai vraiment eu des notes catastrophiques par 
manque de révision je l'avoue. Aujourd'hui je me demande si je devrais me réorienter ou alors 
refaire encore une première année. Je ne pense pas être débile (du moins je l'espère), je 
pense réellement que si je me mets à travailler je Px y arriver mais voilà, je pense qu'il me 
manque de la motivation. Je me demande si le droit est réellement fait pour moi, pourtant je 
sais déjà ce que je veux faire plus tard( avocate dans le droit de la famille). Je n'ai jamais 
pensé à une autre orientation que le droit, je ne vois rien d'autres qui pourrait me plaire. Ma 
question est la suivante pensez vous que je devrais me réorienter ou alors retenter ma 
chance ? Moi personnellement je serais plus tentée pour rententer ma chance et si je ne 
valide pas le premier semestre me réorienter de suite.

Par Souk, le 12/07/2015 à 19:24

Merci d'avance à tous ceux qui me liront et me répondrons

Par Emillac, le 13/07/2015 à 07:09

Bonjour,
Ce qui est un peu étonnant, chez vous, c'est :
[citation]
pour moi la fac de droit était une évidence, tellement une évidence que sur APB je n'ai mis 
que fac de droit comme seul vœu. Depuis l'âge de mes 7 ans je veux devenir avocate, 



défendre les gens, les conseillers... c'est vraiment ce que j'aime le plus. 

je sais déjà ce que je veux faire plus tard( avocate dans le droit de la famille). Je n'ai jamais 
pensé à une autre orientation que le droit, je ne vois rien d'autres qui pourrait me plaire. 
[/citation]

Alors, que vous faut-il de plus ?

[citation]
j'ai vraiment eu des notes catastrophiques par manque de révision je l'avoue. Aujourd'hui je 
me demande si je devrais me réorienter ou alors refaire encore une première année. Je ne 
pense pas être débile (du moins je l'espère), je pense réellement que si je me mets à travailler 
je Px y arriver mais voilà, [s]je pense qu'il me manque de la motivation[/s]. 
Moi personnellement je serais plus tentée pour rententer ma chance 
[/citation]
Parce que, jusqu'à présent, vous pensiez qu'on pouvait devenir avocate en se tournant les 
pouces ou en claquant dans les doigts, par l'opération divine du Saint-Esprit ? [smile17]
Parce que, si vous voulez vraiment devenir avocate, il va vous falloir retomber les pieds sur 
terre... et bosser dur ! 
Comme tout le monde.

Par marianne76, le 13/07/2015 à 12:25

Bonjour,
Puisque vous savez ce que vous voulez faire (ce qui n'est pas le cas de tous les étudiants) il 
faut vous donner les moyens d'y parvenir. il n'y a alors pas de recette miracle le seul mot 
d'ordre sera : "le travail" .

Par Emillac, le 13/07/2015 à 20:34

Bjr,
Hélas, hélas, pas d'autre solution !
On n'a pas encore inventé "la baguette magique à tout apprendre"...
[smile4]

Par FannyB, le 15/07/2015 à 16:15

Bonjour, 
Je me permets d'intervenir car depuis je suis une "vieille" étudiante en droit (3e année de 
doctorat) et depuis trois ans, j'aide via des cours de soutien les étudiants qui, comme moi il y 
a quelques années, ont des difficultés, as tu pensé à te faire aider par quelqu'un ? 
Il y a sans doute en plus du problème de travail un problème de méthode !
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Par Nymph, le 15/07/2015 à 16:53

Bonjour Souk,

Si tu sais que tu veux vraiment faire du droit et que ça te passionne réellement alors continue! 
Et comme nous disait un chargé de TD: "ne pas réussir sa première année de droit, ne doit en 
aucun cas remettre en cause ses études et nous décourager". En plus qui a dit que nous 
devrions réussir tout du premier coup? Personne!
Donc concentre-toi bien sur ta méthodologie, apprend bien tes cours et tu verras ça ira tout 
seul. 
Bon courage et ne te décourage pas, au contraire persiste :)
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